・ 概 ま全か 中 る 悪 展 地 航 を 航 地 が 多 、 ら に 動 候 中 ル ス の 中 、 で 楽 空 上 集 く 全 ず も 飛 に 止 、 の 中 、 が 行 よ 、 の 一 、 が 行 よ 、 の 一 、 が 行 よ 、 の 一 、 · ん鑑示り `そ<sup>だ</sup>。賞の ` のはい 祭四鷲に 懇日会伴



名の会員がおまれる人の会員がある。 《が支援した。「等を森田副員会受付、エリ五日の が支援し

ル月 千 | 五歳

·成二十四年

第7号)

発行

田本の後の懇親会で 本部で本語では 一年度収支決算報告 が出席し、平成二十 が出席し、平成二十 が出席し、平成二十 が出席し、平成二十 を事業計 その後の懇親会が六月八

で画及三がいラ日 承にび年出てザA定

会員の で会の運営に携わってこられたうございます。そして、これまうございます。そして、これま 会長、役員の方々と協力された 皆様に、 心より 敬意を表

道に渡り、千歳駅前のて生まれて初めて北海継ぎ、二十三時間かけ ら後払証で急行と連私は、昭和四十四 します。 絡船 年に上 を乗り上野か

長や方面隊司令官とな飛行隊のメンバーは、に配属されたのですが 縦要員の部隊実習生として、昨日のように覚えています。 104を装備する二○一 千歳基地に入った事を、 回隊司令官となられた、のメンバーは、後に空幕のメンバーは、後に空幕を装備する二○一飛行隊 F 操 核となる事に変わりはないと考開し、事態に対処する戦力の中成した戦力が西方地域に機動展西方地域で繋迫しても、北で練

食堂で制服に着替えて

の事態発生時には、必要に応じの練成を間接的に支援し、種々千鷲会はこの中核となる戦力えております。

性化に、体化に、体

が、老体に鞭打ち、体力的には、昔に

微力ながら貢献して

いの

そうそうたる顔ぶれであり、

○三飛行隊には朝倉会長も在

核であり、たとえ情勢が我が国は、昔も今も空自作戦部隊の中がさらに深くなりました。千歳に配置され、千歳基地との関係 備されてすぐ私も二○三飛行隊始まり、F15が千歳基地に配この時から千歳基地との縁が れておりました。

> 織があるという事が有形、致団結して、基地を支援す 興じていても、 ではないかと思うのです。普て基地を直接支援する事が任 の第二の は会の懇親会で酒に 戦力になると考えて て、基地を支援する いざ非常時は 酔い 昔話 無

の特徴は種々ありますが、私はの特徴は種々ありますが、私はの特徴は種々ありますが、私はの特徴は種々ありますが、私はの特徴は種々ありますが、私はの特徴は種をありますが、私はの特徴は種をありますが、私は 体接の のな (関係があ) わり ŋ , 治基 体 地 自 とは



七月五日千鷲会

日の 部

会隊

員研

修

特輸隊(政府専用機)





クにに拶か続古名

区

幹

事

紹 介

で体後

ま区配

す。幹達千

事し鷲

事さんを紹介. している広域!

し地を

千歳~札幌間(三十四、

五.

五㎞)を昭

「弾丸道路」と呼んでいました。

4 E J

たそうです

継がれたのである。

の始めます。「蜂の巣」の

の作業前

\_ (345号機)

展示セ

わエがム躍 お基ニントにつて活 員元 00

### 慰霊碑 $\mathcal{O}$ 樹 木剪定 『雄魂』

**向陽台地区** 中心街地区 思 等 大助

からWOC(団戦闘指揮所) 官が業務を行っていました。COC 軍もこの場所から引き揚げ我々自衛 見習いが半年ほど過ぎたころ、 す。 に引き

米

短い待機による日本最初のアラート 任務が開始された。 により、当初は二時間のち四時間の 飛行隊)のF86F(昼間戦闘機) れ、その後第三飛行隊 (一九五八年) 四月二十八 二空団の飛行訓練も順調に実施さ 昭和三十三年 (当時は

設したカマボコ兵舎で、夏はすべて米軍が進駐時に建 設したカマボコ兵舎で、 事務所や内務班はもとより、 団司令室や司令部の事務所 日である。

空団

設

期

**0** 

想

LI

出

二空団〇B

混 山

も現在の部隊別ではなく、すべての めておりました。また、内務班編成 土間には常に水をまき乾燥防止に努 が乾燥し喉を痛めました。そのため を済ませそれぞれの職場へ向かいま 隊員が起居を共にし、起床後は食事 は暑く冬は石炭ストーブのため空気 食欲旺盛 ランテラス千歳」辺りから札幌へ向 だけでした。当時千歳の人々はそれ 装されていたのは現在の「ホテルグ 着た陸自隊員や我々空自隊員が目立

殆どがでこぼこの砂利道で、 つようになりました。市内の道路は

唯一舗

人口も増加し市内は米軍人と制服を

千歳郡千歳町から千歳市となり

でした。夜勤明けで内務班に戻って 思い出します。(仕事の辛さより、 まるで歩調を取っているような感じ 空腹はこたえました。) 休みの日は 空腹の辛さを何度味わったか今でも くたびに「カチャカチャ」と音がし、 作業服のポケットに入れた箸箱が歩 するのが楽しみでした。 必ず外出をし、お腹いっぱい食事を 食堂に行っても既に食堂は閉鎖され、

1和三十三年七月に市制が施 行さ

二十七年十月に改良舗装工事が始ま り、わずか一年余りで完成。翌年十

K ころ弾丸を運んでいたから」などさ 舗装道路として開通、呼び名の由来 まざまな説がある。西部劇に出てく れたから」、「米軍が駐留していた から」、「急ピッチで工事が進めら るような飲食店が立ち並び、スタン に「弾丸のようにスピードが出せる 一月二十日、道内初のアスファルト ・バー (現在のスナック) がひしめき やかなネオンに彩られる まち、それが今の清水町 合い、日暮れとともに華

に発展を遂げ、そんな苦労も昔ば が過ぎ、千歳は自衛隊の である。あれから半世紀 空港のまちととも

光客等の通訳ボランティアとして活 盟団体千歳ボランティア通訳クラブ 廣会員は現在、 回にわたり投稿して頂いた影山 千歳を拠点に外国人観 千歳国際交流協会加

薦、

他薦大歓迎です

かう一本のコンクリート舗装の道路

喜 古

北 鉄 桜坪北 地川区 鉄東地区 勝比 捷

をて通る対個 B を関目のじこ応別会共心空的絆てとでにが有事自とを空、き又必しに O 

いたします。 案内状を配布

おりま

ず。

全会員には、

**(送** 

付)

年にわたり検討が結 年にわたり検討が続 一ジ(www. tsubas を立ち上げるべく粉 でではさ会」ホーム でではさ会」ホーム でではさ会」ホーム でではさ会」ホーム akai.org) からリ

クが作られている。

大に三〇周年の以上のとおり盛 以上のとおり成とを予定 式典を企画して

▽内容 ▽会場 クリアン

千鷲会創設三〇 ▽日時 十月二十日 (土) 周年記念式 午後六時 ベルクラシ

# から びかけをお願いいたしります。会員参加の呼 設三○周年記念品を贈 いたします。また、創

千鷲会の会員

(九月

一日現在)

賛 正 会員 6 7 0

助会員 4 体 1 1 5 社 2名

## 紹 介

# 各

髙 斉 守 里 橋 藤 谷 山中 誠 誠 誠 宏敏直弘造 (3高群) (援護室) (特輸隊) (幹部学校 特輸

物故会員 工藤 和達夫治 (特輸隊)

古賀大八郎 小川 良治 日 富  $\mathcal{O}$ 出丘

# 事務局から お知らせ

ジャンルは問いません。 体験談、 況を掲載いたします。 投稿記事の募集 ボランティア、趣味、 会員皆様方の 随筆、 評など 活

たと思う今日この頃である。 しとなり、この千歳に住んで良かっ

(完

 $\begin{pmatrix} 4 & 2 \\ 2 & 0 \\ 2 & 9 \end{pmatrix}$ 5

(稿先及び問合せ先 国井(28)4302 田 2 6  $\frac{4}{0}$   $\frac{4}{5}$   $\frac{3}{3}$